

# せせらぎ通信

令和5年度 9月号

椎葉村立大河内小学校だより



## 2学期がスタートしました。

8月28日（月）に、37日間の夏休みを満喫した子どもたちが学校に帰ってきました。静かだった校舎に、子どもたちの声が響くようになりました。すっきりしない天気と猛暑が続いた今年の夏休みでしたが、それでも楽しく貴重な毎日を過ごすことができた様子で、どの子もたくさんの思い出話を友達や職員に聞かせてくれました。

2学期は、運動会をはじめ、学校行事や地区の行事が続きます。国語や算数・道徳などで学習したことを、異学年との交流や地域の方々との活動の中で生かすことで、子どもたちの成長はより確かなものになります。ですので、この2学期も様々な行事一つ一つを大切に、子どもたちがそれらに真剣に取り組み、力を十分に発揮できるように指導して参ります。保護者の皆さん、地域の皆さん、2学期も様々な面でご協力をお願いすることになると思いますが、お力添えをよろしくお願いいたします。



## 奉仕作業へのご協力ありがとうございました！

2学期始業の前日、8月27日（日）に大河内小学校及び小学校周辺の環境整備作業を行いました。今回の奉仕作業では、大河内地区の方にもご協力いただきました。学校職員や子ども達だけでは、普段行き届かない場所や危険な場所まで整備していただき、きれいな環境の中で、2学期を迎えることができました。

一緒に作業した子どもたちは、保護者や地域の皆さんが懸命になって作業する姿から、学校や地域に対する熱い気持ちを感じ取ったと思います。それこそが、「親子共汗作業」の意義であると思います。

大河内地区のマンパワーを改めて感じた一日でした。奉仕作業へのご協力、ありがとうございました。



## 運動会に向けて

2学期の開始と同時に、10月1日(日)の運動会に向けた練習が始まりました。今年は、4年ぶりとなる「大河内地区合同運動会」を通常の形で開催する計画です。

子どもたちは、大河内地区を盛り上げるため、観ている人たちを感動させるため、そして何よりも自分たちの団の勝利のために競技や演技だけでなく、各団の応援練習にも懸命に取り組んでいます。

当日は、13名の子どもたちがいつも以上に輝く姿に温かいご声援をお願いいたします。また、本大会は、地区対抗でもあります。地区競技に積極的にご参加いただき、みんなで大河内地区を盛り上げましょう。

### 第19回大河内地区合同秋季大運動会

期日：令和5年10月1日(日) 【雨天時：10月7日(土)】

時間：8:45～15:00

場所：大河内小学校運動場



赤団団長の右田虎太郎です。

みんなで運動会に向けて練習しています。ぼくたち赤団が、特にがんばっていることは、全校リレーと団技です。全校リレーでは、みんなのバトンパスが上手になりました。だから、本番ではミスしないで勝ちたいです。団技では、大玉転がしや二人三脚などの競技があるので、しっかり力を発揮できるように練習していきます。

去年は、赤団が優勝したので、今年も優勝を目指します。

赤団絶対勝つぞ！

白団団長の椎葉珂音です。

今年の運動会で特にがんばりたいことは、白団みんなとのきずなを深めることです。私は、団長になって、みんなと協力してやっていけるかな、応援の内容はどうしよう、などいろいろななやみが出てきました。最初の練習では、緊張してみんなと少ししか話すことができななかったけど、今では、みんなでいろいろなアイデアを出して応援の練習などががんばっています。

白団が優勝できるように力をつくします！

## 10月 主な行事(予定)

- 1日(日) 秋季大運動会  
【雨天時7日(土)】
- 2日(月) 振替休業日
- 3日(火) 全校朝会 稲刈り
- 11日(水) 修学旅行(～13日)
- 14日(土) スポ少秋季大会
- 15日(日) 村内一斉清掃



- 17日(火) クラブ活動⑧ おにぎりづくり
- 18日(水) ノーメディアデー
- 19日(木)・20日(金) 集合学習(低学年)
- 23日(月) あいさつ運動(～27日)
- 24日(火) 脱穀作業
- 26日(木) 集合学習【陸上大会】(高学年)
- 27日(金) 集合学習【予備日】(高学年)

